

監査前「巡回」9月から開始  
改善基準違反

## ”落下物”で事故絶えず 脚立やスペアタイヤ… ”重大事故”の恐れも ◆運行前の積荷の点検、車両整備を確実に◆

2015年8月23日(日)15時28分  
山形県の高速度道路で、落下物に衝突する事故が後を絶たず「重大事故を引き起こす恐れがある」と問題になっている。落下物の中には、アルミ製脚立やクレーン車のスペアタイヤといった大物も。避けきれずに複数台を巻き込む事故も起きており、同事務所は「運行前の積み荷点検と、定期的な車両整備を」と注意喚起している。場合によっては衝撃でタイヤがパンクして制御できなくなり、トンネル内の壁や中央分離帯に激突し、死亡事故や重傷事故につながる可能性もあった。バイクであれば転倒することが容易に考えられる。

### 2時間ごとに、15分休憩！

#### ■こんなときは運転ストップ！

信号待ちでつい目をつぶってしまうのは、すでに危険な状態です。自動車運転中に一瞬でも記憶が飛ぶようなら、すぐに車を止めて休む必要があります。

### 事故の半数占める”追突事故”

車間距離……「目測」の落とし穴と、正しい「車間距離」の測定

”1人で作業” 荷台からの”転落”、”はさまれ”注意

バック時は 降りて確認 乗っても確認

交差点前で止まる時は、車1台分のスペースを空けて止まる

交差点 「右左確認/よ~し！」

### 出勤途中 ”信号待ち”車に”追突” 酒気帯び運転容疑で逮捕

2015年08月23日 09時56分  
佐賀署は22日、道交法違反(酒気帯び運転)の疑いで、容疑者(61)を現行犯逮捕した。逮捕容疑は22日午前7時ごろ、佐賀県の県道で、酒気を帯びた状態で軽トラックを運転した疑い。容疑者の軽トラックが、信号待ちで停止していた乗用車に追突。駆けつけた署員が調べたところ、呼気1リットル中0・45ミリリットルのアルコールを検出した。容疑者は出勤中で、「家で焼酎を飲んだ」と話しているという。

「疲れていて、気がいたら、ぶつかっていた」  
対向車線はみ出し 多重事故4人死傷 大学生を逮捕

#### ◆2時間走行、15分休憩◆

2015年8月16日(日)7時27分  
15日午後1時半ごろ、静岡県の国道バイパスで、乗用車が対向車線にはみ出し、バイク2台と軽乗用車の計3台に衝突した。3台のうち、最初に衝突されたバイクの運転者で、調理師男性(52)が全身を強く打ち死亡した。後続の軽乗用車と大型バイクに乗っていた、男性(42)と女性(36)、男性(52)の3人はいずれも軽傷のもよう。警察は同日、自動車運転処罰法違反(過失傷害)の疑いで、乗用車を運転していた男子大学生(19)を現行犯逮捕した。容疑を同法違反(過失致死傷)に切り替えて捜査を進める。同署によると、男子大学生は「疲れていて、気がいたらぶつかっていた」などと供述しているという。

### 交差点付近 バイクの高校生はね逃走 トラック運転手を容疑で逮捕 過失傷害、ひき逃げ容疑で逮捕

2015.8.23 00:28  
22日午前2時50分ごろ、大阪府の交差点付近で、転倒したバイクの近くに、いずれも16歳の高校生の男女2人が倒れているのを歩行者の男性がみつけ、110番した。男女は病院に搬送されたが重傷。現場に車の部品が落ちていたことなどから、警察はひき逃げ事件として捜査。同日、自動車運転処罰法違反(過失傷害)と道交法違反(ひき逃げ)容疑で、トラック運転手の男性容疑者(44)を逮捕した。同署によると、部品の捜査から、逃げた車が特定された。同署が事故原因を調べている。

### 停車中のバスの発車を待っていた車に追突

2015年8月14日(金)14時10分  
14日午前8時15分、静岡県で、ワゴン車が前方で停車していた軽乗用車に追突した後に対向車線にはみ出し、道路沿いの民家の塀に衝突、軽乗用車が前方に止まっていた別の軽乗用車に衝突。消防局によると、ワゴン車の運転者ら30~60代の男女5人が頭を打つなどして病院に搬送されたが、いずれも軽傷のもよう。現場は、バス停付近で、軽乗用車2台は停車中のバスの発車を待っていたとみられる。